



„Tausche Schleife gegen Baumspende“

Unter diesem Motto nimmt der Reit- und Fahrverein Jagstzell bei dem Wiederaufforstungsprojekt im Pferdesport mit dem Namen „Riders for future start planting“ im Rahmen seines Reitturniers vom 04. bis 07.08.2022 teil.

Die Idee dahinter - ganz einfach: Im Laufe einer Reitsportkarriere kommen so einige Schleifen zusammen. Gerne werden diese gerade von Kindern gesammelt und im Kinder- oder Jugendzimmer platziert. Wer daran Freude hat, soll das auch weiterhin tun. Doch mit der Zeit nimmt oft die Begeisterung dafür ab und die neuen Schleifen landen irgendwann in einer Kiste unbeachtet in einer Ecke. Daraus entwickelte sich die Idee der Gründerin: „Tausche Schleife gegen Baumspende.“

Der Ablauf des Projektes - Der Reiter hat eine Schleife am horse summer meeting gewonnen und freut sich über die Platzierung, hat aber keine weitere Verwendung hierfür. Der Reiter kann direkt nach der Siegerehrung am Ausgang seine Schleife zurückgeben oder in die Meldestelle gehen und seine Schleife dem Reit- und Fahrverein Jagstzell zurückgeben.

Der Reit- und Fahrverein wird für jede zurückgegebene Schleife je einen Baum an die gemeinsame Wiederaufforstungsaktion mit der bekannten Umweltorganisation Plant-for-the-Planet mit Unterstützung der Firma Holzbau Schlosser Holzwelten für Morgen aus Jagstzell spenden. Somit können die Schleifen vom Veranstalter weiter verwendet werden - eine klassische WinWin-Situation. Der Reit- und Fahrverein Jagstzell freut sich über eine rege Teilnahme!



unterstützt dieses Nachhaltigkeitsprojekt